

復活節第6週 主日礼拝

2017年5月21日

第一礼拝(午前8:00～) 第二礼拝(午前10:30～) 夕拝(休会)

前奏	(新聖歌41)		
招きのみことば	『テモテへの手紙 第二』2章8-11節	司会者	
※開会の賛美	新聖歌18「おお御神をほめまつれ」	—	同
※信仰告白	「使徒信条」(新聖歌p.826)	—	同
代表祈禱	司会者	
感謝の賛美	新聖歌37「主よ命の言葉を」	—	同
聖書朗読	『創世記』3章1-24節(旧約4頁)	司会者	
黙想	—	同
説教	「罪はどこから始まった」	近伸之牧師	
※応答の賛美	新聖歌233「驚くばかりの」	—	同
感謝の献金	(新聖歌58)	—	同
感謝祈禱	横堀 信子姉	
諸案内	(来信・集会案内)	司会者	
諸報告	(来会者紹介・報告・暗唱聖句)	近伸之牧師	
※頌栄の賛美	新聖歌60「天地こぞりて」	—	同
※派遣の賛美	新聖歌54「主の祈り」	—	同
※祝福の祈り	近伸之牧師	
※後奏	(新聖歌59-7)		

(※印は、からだの不自由な方以外はご起立をお願いします)

第一礼拝	司会：近伸之牧師 説教	音響：片山 勝三兄 献金：沼田佐代子姉	
司集	会：片山 勝三兄 会：小山 千春姉	音響・録音：山崎 敬典兄 映像・録画：近伸之牧師	C S 担当：片山 初子姉 カナン担当：横堀 信子姉 掃除：横堀 信子姉

説教メモ

- 1) エバは神の命令に加除改さんを行った。罪の根源は、神の命令を軽んじ、自分を上位におく心にある。
- 2) アダムが「いっしょにいた」のに悲劇は起こった。男性の役割は女性を霊的に導く(一テモ2:8-15)こと。
- 3) 罪が入ったとき、人は神がわからなくなった。だから神のほうから私たちのために救いをなしてください。

先週の暗唱聖句

「神は人をご自身のかたちとして創造された。神のかたちとして彼を創造し、男と女とに彼らを創造された」
(『創世記』1章27節)

今週の暗唱聖句

「すべての人は、罪を犯したので、神からの栄誉を受けることができず、
ただ、神の恵みにより、キリスト・イエスによる贖いのゆえに、価なしに義と認められるのです」
(『ローマ人への手紙』3章23、24節)

個人、団体からの来信

2017年5月21日

宣教区教師会のご案内[6月12日(月)午後1時30分より新潟福音教会において]／
北朝鮮宣教セミナー(北陸大会)のチラシ[6月12日(月)午後1時30分より聖書学院チャペルにて]／
東京基督教大学より領収書／浜田 けん 献宣教師一家よりお便り

先週の集会出席者数

5/14(日)	教会学校	幼児男子1 小学男子- 中学男子- 高校男子- 男児1 成人男性- 幼児女子3 小学女子2 中学女子- 高校女子- 女児5 成人女性2		
	第一礼拝	男2 女4 女児1	※月に一回、実用書道教室を開催	
	第二礼拝	男9 女17 計26	5/15(月) 月曜家庭集会 (休会)	
	(子ども)	男児1 女児5	5/17(水) 救 禱 会 男3 女5	
	夕 拝	(休会)	5/19(金) 全校労作協力に伴いしゃべり場タビタ休会	
			5/19(金) 金曜祈禱会 男- 女4	

諸集会のご案内

	※月に一回、実用書道教室を開催		
5/22(月)午後8:00	月曜家庭集会	山崎岩雄兄宅	
5/24(水)午後7:30	ネヘミヤ祈禱会	教会堂	司会：近伸之牧師
5/25(木)午後1:30	しゃべり場タビタ	渡邊智子姉宅	問合せ先：長谷川睦子姉
5/26(金)夜	金曜祈禱会	教会堂	

5/28(日) 復活節第7週

第一礼拝 午前8:00	司会：近伸之牧師 説教	音響：片山 勝三兄 献金：沼田佐代子姉	
教会学校 午前9:00		担当：近伸之牧師	
歓迎礼拝 午前10:30	司会：伊東 一馬兄 会：笹川 清子姉 映像：男性	賛美リード：賛美チーム 音響・録音：片山 勝三兄 説教の録画：近伸之牧師	感謝祈禱：横堀 正美兄 掃除：長谷川睦子姉

礼拝について	聖書：『創世記』4章1-16節		
午後の予定	T-Breeze(賛美練習)	午後2:00～	指導：木南 明子先生
夕拝	※諸般の事情により、夕拝は休会とします		

報告

1. 礼拝の感謝
主日礼拝の恵みを感謝します。礼拝後は昼食をいただき、午後2:00よりカナン訪問を行います。
2. 全校労作の感謝
一昨日、当教会に敬和学園高校の方々が来てくださり、労作をしてくださいました。事故や怪我もなく教会内外が整備されたことを感謝します。ご協力くださった兄弟姉妹の上に主の恵みがありますように。
3. 新潟ランチョンのため
今週26日(金)ホテルオークラ新潟において、2017年新潟ランチョン講演会が行われます。講師を務めてくださる樋野興夫氏、そして演奏して下さる日比野さんご夫妻のためにお祈りください。当教会からは求道者を含めて10名が出席予定です。

便利ではあるけれど始末に困るものに、プラスチックがあります。さびない、腐らない、虫も食わない、燃えにくい、しかし燃やすとダイオキシンが…ということになって、役に立っているうちはよいが、無用になったとたんに処分にハタと行き詰まるというわけです。海に捨てたビニール袋が何年たっても消滅しないで、海の生き物に大きな影響を与えるということも言われています。

高貴で有益な存在であってこそ不朽も望ましいのですが、醜悪、無益、有害なものが不朽ではたまりません。秦の始皇帝といえば、不老不死の仙薬を求めたことで有名ですが、彼はまた、悪名高い専制君主でもあったようです。ご本人は天下がごとく意のままになるのですから、いつまでも生きたかったでしょうが、人民はこんな皇帝に不死になられたのではやり切れません。仙薬探しは失敗しましたが、たとえあったとしても、家来たちはこんな暴君にいつまでも生きられてはたまらないので、「なかった」と報告したかも知れません。

人間には誰にも生きる権利があり、そして少しでも長く生きたいという願望があります。しかしそれとともに、人々からあの人にはいつまでも生きてほしいと思われるような生き方をする責任もあるだろうと思うのです。この責任には気がつかないで、権利ばかりを振り回して長く生きたいと願うのでは、不老長寿もとんだ悲劇になりかね

ません。医学の進歩、平和な社会は、今日のような高齢化社会を出現させました。お年寄りが増えれば、文句なくおめでたいはずなのに、問題はそう簡単ではないようです。人生、ただ物が豊かで長生きできればいいというだけではなく、人間はもっと、質的に豊かな世界で生きたいと願っているのではないのでしょうか。

聖書で言う「永遠のいのち」というのは、単に人生の量的な、時間的な延長のことではありません。ねたんだり、恨んだり、また憎まれたり、嫌われたり、欲に引きずられたり、誘惑に負けたり、情けない人生をただ引き延ばすだけでしたら、永遠のいのちも魅力がないではありませんか。神様のくださる永遠のいのちとは、単なる量的な、時間的な延長を意味するのではなく、人生の質的ないのちなのです。

神はそのひとり子を世に送り、私たちの罪の身代わりとして十字架につけることによって、私たちの罪を赦して、罪から救い、滅びるほかない無益有害な生き方から、新しい生き方へと生まれ変わらせてくださる、これこそ聖書の言う永遠のいのちの内容で、それが信じる者すべてに与えられるというのが聖書の約束なのです。(ヨハネの福音書3章16節)

(村上宣道)



毎年5月21日は「小学校開校の日」。1869(明治2)年のこの日、京都市に日本初の近代小学校である「上京第二十七番組小学校」が開校した。当時は番組と呼ばれる行政区画ごとに小学校が建てられていたため、番組小学校と呼ばれた。住民が自分たちで開校のための資金を調達したという。



ライフライン

毎週土曜日 朝5:15~5:45 BSNテレビにて放送中です。
☆24時間テレホン『でんわ世の光』025(272)3592



5/27(土)「イエスはわがいのち」羽鳥 明牧師

ラジオ番組「世の光」、また「ライフ・ライン」のバイブルコーナーを長く担当していた羽鳥明牧師が4月10日に天国へ旅立ちました。羽鳥牧師は、1920年、群馬県で生まれ、16歳の時にキリスト教信仰を持ちました。大学を卒業後、東京女子高等師範学校教師を経て牧師となり、1951年から57年間にわたって、ラジオ、テレビから聖書のメッセージを語り続けてきました。番組では、羽鳥牧師を偲び、生い立ちや、番組で語った聖書のお話を紹介します。

Broadcast for Expanding Gospel into Niigata
BEGin. ここから始まるあなたの伝道。

私たち豊栄キリスト教会は、
『ライフ・ライン』の協力教会です。

2017年度教会目標

「受けるよりも与えることを」

「主イエスご自身が、『受けるよりも与えるほうが幸いである』と言われたみことばを思い出すべきことを、私は、万事につけ、あなたがたに示して来たのです」

(『使徒の働き』20章35節)

〒950-3322 新潟県新潟市北区嘉山3-11-15

日本同盟基督教団 新潟山形宣教区
豊栄キリスト教会 (牧師 近 伸之)

TEL: 025-387-4934 FAX: 025-250-0155

ホームページ: <http://www.toyosakakyokai.net>

電子メール: info@toyosakakyokai.net

ブログ: <http://toyosakakyokai.seesaa.net>

